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   Ort: Speisesaal der AHS Heustadelgasse 
Beginn: 18:10 Uhr 
Anwesend: 33 Eltern aus 31 von 39 Klassen anwesend (lt. Anwesenheitsliste) 

Tagesordnung 

1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Abstimmung über das Protokoll 
3. Fragen an die Dir. 
4. SGA 
5. Ball und Chill Out 
6. Maturafeier 
7. Anträge  
8. Allfälliges – Fotos erste Klassen-schulautonome Tage 
9. Termin der nächsten Elternausschusssitzung 

Eröffnung und Begrüßung  

Obmann Harald Minar (HM) begrüßt alle anwesenden Klassenelternvertreter/innen.  

Die Einladung und die Tagesordnung wurde per Mail versandt. 

HM verabschiedet in Abwesenheit, Barbara Chuda. Sie war viele Jahre im EV, hat bei 
Maturafeiern und bei Bällen mitgeholfen. HM bedankt sich bei allen 
Klassenelternvertreter/innen für deren Mitarbeit und deren Einsatz. 

Weiters bedankt er sich bei Alan Babic. Er kann heute auch nicht im EV sein kann. Er hat die 
Desinfektionsmittel und die Mietgebühr, der Spender, für 6 Monate übernommen.  

Das kommende Schuljahr wird wieder ein schwieriges Jahr. Manche Abläufe sind bereits 
bekannt und viele werden neu hinzukommen. Als Beispiel wie schwierig die Umsetzung ist, 
kommt von der Bildungsdirektion ein Erlass, dann hat das mit den Kommentaren des 
Ministers vom Vortag wenig bis gar nichts zu tun. Die Erlässe sind gespickt mit Fußnoten und 
die Schulen müssen autonom, gemeinsam mit dem Krisenstab, die einzelnen Fußnoten 
interpretieren. 

Das Krisenteam in unserer Schule muss diese Tätigkeit zusätzlich zu deren Tätigkeit als 
Lehrer machen, alles im Rahmen der Dienstzeit, was in den meisten Fällen nicht oder sehr 
schwierig machbar ist. 

 

 

 



Protokoll der 
Elternvereinssitzung 

 am 29.09.2020 

 

Elternverein am BG, BRG und BORG Heustadelgasse, 1220 Wien, Heustadelgasse 4, ZVR: 163135303 

Seite 2 von 4 

Abstimmung über die Protokolle 

Auf Grund der nicht statt gefundenen Sitzungen kann über das Protokoll vom 22.1.2020 erst 
heute abgestimmt werden. 

Abstimmung:  Einstimmig angenommen, mit Ausnahme der ersten Klassen 

Fragen an die Direktion 

Fr. Dir. Kerschbaumer hat sich entschuldigt da sie selbst ihren ersten Elternabend des 
eigenen Kindes hat. 

Die Fragen entnehmen Sie bitte der angeschlossenen Liste. 

Problemstellung Spinds für die Oberstufe: Hr. Schlager (Schulwart) ist krank und es gibt in 
weiterer Folge nur 1 Schulwart im Haus, daher verzögert sich die Vergabe,  

Kritik kommt wegen der Wanderklassen in Corona Zeiten. Da viele Klassen wegen 
Quarantäne gesperrt werden, ist die Abwicklung eine Herausforderung. Die Tische und Stühle 
werden nicht desinfiziert, die Klassen sind teilweise zu klein für die Wanderklassen, das 
Hygienesystem ist verbesserungswürdig, hinzu kommt noch, dass viele Lernfächer geteilt 
sind oder die Klassen gemischt werden. 

Die Klasseneltern beklagen die Informationswege in der Heustadelgasse. HM leitet 2 Fälle an 
die Direktion weiter um aufzuzeigen wo die Schwachstellen sind.  

Die Hausaufgaben und die Arbeitsaufträge über EDU Vidual wären möglich. Die Lehrer sind in 
der ersten Septemberwoche darauf eingeschult worden. Einige versenden aber immer noch 
Mails oder WhatsApp. 

Wichtig ist das die Kinder die Infos bekommen auf welchen Weg auch immer.  Das 
Ministerium möchte es vereinheitlichen.  

Wie bekommen die Kinder die Hausaufgaben und den Stoff, welcher durch genommen 
wurde? Erst wenn eine Klasse ein Verdachtsfall ist, werden die Aufgaben hochgeladen aber 
derzeit werden Kinder schon mit leichten Schnupfen zu Hause gelassen und auch diese sollten 
die Infos auch erhalten, was leider nicht geschieht 

MS Teams und EDU Vidual sollte von allen Lehrern verwendet werden. Wir haben alle in den 
letzten 6 Monaten Veränderungen in unseren Berufen und Tätigkeiten vornehmen müssen, 
auch Lehrer sollten sich verändern und anpassen. 

Vorschlag: eine separate Sitzung über Teams in den kommenden Tagen, um mit der 
Direktion diese Vorschläge zu diskutieren, um eine bessere Lösung für die Kinder zu finden. 

Bericht Kassierin 

Lt. beliegenden Bericht 
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Bericht Kontrolle 

Lt. beiligenden Bericht 

Roland Drabek bedankt sich bei Kassierin und Obmann für deren genaue Tätigkeit.   

Vorschlag: Das es Corona bedingt zu keinen Sitzungen kam, gibt es nur wenige Infos bez. der 
Ausgaben. Auf der Homepage des EV tut sich wenig, diese sollte man stärker forcieren und als 
Kommunikationsmittel verwenden. 

Heugespräche: Kritik dass der EV eine Schulveranstaltung sponsert indem er das Buffet 
bezahlt. Da es eine Diskussion wegen der Zuständigkeit gibt, folgt die Info, bei beiden 
Heugesprächen war Hr. Dir. Dietl und nicht Fr. Dir. Kerschbaumer zuständig. Es waren 450 
anwesenden Personen bei diesem Event. Der EV sollte es hervorheben dass diese 
Veranstaltung von uns unterstützt wurde. 

Weitere Kritikpunkte: Bei der Maturafeier hat die Spendenbox gefehlt. Es wurden keine 25 
€ von den Eltern eingehoben, welche keinen EV Beitrag zahlen und deren Kinder aber im 
Maturajahrgang waren. 

 

Abstimmung:  Entlastung des Vorstandes 

Einstimmig angenommen 

Wahl des neuen Vorstands 

Am 14.9. wurde ein Vorschlag bei HM eingegeben. Siehe angefügte Liste. 

Abstimmung:  Wahl des Vorstandes 

Einstimmig angenommen 

Abstimmung:  Wahl der SGA Vertreter 

Einstimmig angenommen 

 

Nachträglicher Antrag: Altes Rechnungsprüferteam Drabek/Brauner-Scharm kanditiert. 

Abstimmung:  Wahl der Rechnungsprüfer 

Team Krammer und Pany – 2 Stimmen 

Team Drabek, Brauner Scharm – 12 Stimmen angenommen 

Enthaltungen: 1 Stimme 

Allfälliges 

Die Anzahl der Fahrradständer sollte erhöht werden. Durch die Situation mit Corona werden 
es mehr Schüler, welche nicht mit den Öffis, sondern mit dem Rad zur Schule kommen. Diese 
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sollten durch den Bezirksvorsteher gesponsert werden, ansonst müssen wir andere Wege 
finden. 

Anfragen: Wird es ein Jahrbuch geben? Es gibt derzeit noch keine Anfrage. Das Jahrbuch 
vergangenes Schuljahr wurde Corona bedingt nicht finalisiert. HM bleibt an diesem Thema 
dran.  

Kommt heuer ein Schulfotograf? Er kommt im Jänner. Die 1. Klassen hatent den Termin 
bereits. Die Direktorin hat die Klassenfotos nicht zugelassen und diese werden im Jänner 
nachfotografiert.  

Die EDU Card für die 1. Klassen befinden sich bereits bei HM und werden in den nächsten 
Tagen an die Klassen übergeben, so die Karten von der gesamten Klasse bezahlt sind.  

Ball 

- Der erste Termin wurde abgesagt. Der 26.9. war als Ersatz vorgesehen und wurde 
abgesagt da dieser Termin nicht planbar war. Derzeit ist ein Termin Ende Mai geplant 

Chill Out 

- Findet so nicht statt, evtl.  im Juni als Jahresabschlussfeier. 

Maturafeier 

- Wird bei nächster Sitzung besprochen 

Anträge 

- Alle Anträge werden in der kommende EV Sitzung behandelt. 

 

Die nächste EV Sitzung findet voraussichtlich am Dienstag den 01.12.2020 und wird 
wahrscheinlich über MS Teams statt.  

Ende 19:55 Uhr 

                                                 

Harald Minar 
Obmann 

Kurt Schellenbauer 
Schriftführer 

 


